

Grüne Glarus Nord: Empfehlung Gesamterneuerungswahlen

Gemeindepräsidium und Gemeinderat

Die Grünen Glarus Nord empfehlen für die kommende Gesamterneuerungswahlen **Samuel Zingg** als Gemeindepräsident und **Andreas Streiff** sowie die Kandidierenden der SP und der GLP zur Wahl in den Gemeinderat.

14.2.2026* * * Am 8. März haben die Stimmbürger*innen von Glarus Nord die Chance an den Gesamterneuerungswahlen frischen Wind in den Gemeinderat zu bringen. Die jetzige Zusammensetzung des Gemeinderates mit je drei Vertretern der SVP und der Mitte und einer Vertreterin der Grünen ist in den Augen der Grünen Glarus Nord ein ungenügendes Abbild der Parteienlandschaft und auch der Bevölkerung in unserer Gemeinde. Wir empfehlen daher Andreas Streiff und die Kandidierenden der SP und der GLP zur Wahl. Der Gemeinderat braucht starke Persönlichkeiten, die Anliegen aus der Bevölkerung und auch Projekte der Gemeinde vorantreiben und umsetzen werden. Wir empfehlen Andreas Streiff (Grüne), Priska Müller Wahl (GLP), Tanja Simitz (SP), Samuel Zingg (SP) und Christoph Zwicky (SP).



Die Grünen Glarus Nord sind sehr erfreut, dass auch beim Gemeindepräsidium eine Wahl möglich ist. Die Grünen empfehlen Samuel Zingg (SP) für das Amt des Gemeindepräsidenten. Bereits bei den Ersatzwahlen 2024 haben die Grünen die Kandidatur von Samuel Zingg unterstützt. Er überzeugt mit fundiertem Wissen in sozialen und bildungspolitischen Themen. In seiner jetzigen Position als Schulleiter hat er gezeigt, dass er auch in schwierigen Situationen handelt und sich der Kritik in der Öffentlichkeit stellt. Er versteht es auch mit den Ressourcen umsichtig umzugehen und ein Budget einzuhalten. Als Vizepräsident der landrätlichen Finanzaufsichtskommission und finanzpolitisch versierter Landrat weiss er auch mit Finanzen umzugehen. Samuel Zingg scheint sich den Handlungsspielräumen auf der Gemeindeebene und der Rolle des Gemeindepräsidenten bewusst zu sein. Es spricht für ihn, dass er bestrebt ist, zusammen auf Lösungssuche zu gehen.

Es braucht für die Gemeinde Glarus Nord einen Gemeindepräsidenten, der im Dialog mit der Bevölkerung Projekte vorantreibt und abstimmungsreif an die Gemeindeversammlung bringt.